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認定こども園旭幼稚園関係者評価表 

評価年月日 2023年    3月   19日            評価者名（春原ゆり 備前孟秋  ） 

評価項目 評価（本園の行った自己評価の内容についてご意見、ご感想を自由に記述ください。） 

１ ・毎朝、先生が園庭の遊具までも消毒してくださったり、子どもたちへの手洗い指導

等、徹底して下さり、安心して通わせられた。３学期の送迎時にマスクを外して、顔

を見てもらう試みはうれしかった。 

・コロナ禍の中で、休園や時短保育などにすることなく保育をすることができたこと

に、日常の配慮、苦労がうかがえます。マスクについては、その時々の状況に合わせ

て対応していくようになろうかと思いますが、適切な判断が必要になると考えます。 

２ イ…親子とも他の部屋の先生に声をかけていただき、子どももフルネームで先生方の

名前を覚えており、弁当を一緒に食べたとよろこんでいた。大人も子どもも全体が

繋がっている雰囲気が感じ取れた。 

・複数担任制のもと、週案会の充実、週案による実践の深まりを期待します。 

ウ…先生方が主導権をにぎるのではなく、見守ってくださる姿勢は、子どもたちの考

え、ひらめき、相談する力を培えたのではないか。帰りの集まりでの「紹介の時間」

は他にはない貴重な時間だ。 

・子どもたちの遊びの続きを可能な限り保障すると共に、保育者からの刺激、遊び

の提案を積極的にしていくことが重要と思います。そして、子どもの育ち、変容、

成長の具体的な姿を保育者がとらえ、保育の実践向上につなげていってほしい。 

エ…ウに通ずるが、夏期保育は一昨年、昨年と段階を踏んで子ども達のアイデアと先

生方のフォローで素晴らしい２日間を過ごせたようだ。黒姫、飯綱に連れていって

下さり、コロナ禍での楽しみ方を模索して下さり感謝。 

キ…クローバーの部屋では、複数担任制のよさを活用すると共に、広くなった保育室

を必要に応じてパーテーションなどで工夫して、多様な子どもの成長に対応する保

育の向上を期待します。 

ク…ブログの更新を楽しみにしているが、先生方の負担にならない頻度の更新でも問

題ないのでは？ 

ケ…近くの小学校への学校体験は継続してより良いものに。 

３ ア、イ…２階プールはコロナ禍のため３年間で 1 階程度しか入れず残念だったが、園

庭でホースのシャワーなどで工夫して下さり楽しめたようだ。プール使用の説明

も事前にあり納得できた。 

ウ…有意義な活用方法を子どもと共に創り出していってほしい。 

エ…形式だけの避難訓練ではなく、ヘルメットをかぶり、子ども以外の部屋（母の会

室）にも声かけして下さり、毎日、真剣に取り組んでいることが伝わった。本当に

地震があったのかと勘違いしたお母さんがいた程だ。 

 ・いろいろなことを想定した訓練が必要な時代になってきており、有意義なものに
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なるよう実施することが大切。 

・点検、消毒について、点検表の作成、チェック項目の書き出しにより、確実にもれ

なく実施していくことが重要。 

４ ・「こひつじ広場」は入園前に利用したが、一度参加したらリピートしたくなる。子ど

もだけではなく、大人も安らげる場であった。お祈りやページェント（年長児の歌

のプレゼント）もはじめてで新鮮だった。 

・「こひつじ広場」年間を通じ、好評で参加者が多かったことはうれしいことですね。 

・園開放を２０２３年度は開催できますよう願っています。 

５ ア、イ…部屋ごと学年ごと、全体の集まりでも先生方がいつも自然とフォーメーショ

ンを組んでいるような、まさにチームとして動いているように感じた。担任の先生

が休みでも代理の先生が慣れた様子で入って下さり心配はなかった。 

 ・保育後の話し合い、週案会での部屋を越えた横のつながりをさらに充実した実り

のあるものにしていくことが重要であると思います。 

 ・全員で全員の子どもをみることは、大変重要なことと考えます。「報連相」＋確認

を大切に。 

ウ、エ、オ…先生方の話し合い、研修など通常業務以外でも多忙かと思われる。水曜

半休をなくしてほしいとの声もあるようだが、個人的には継続して、研修や準備時

間に当てるのは賛成である。 

 ・年少児に担任だった新人先生が今年度３年目で夏期保育を担当したり、登園降園

時に子どもの様子を伝えてくださったり、頼もしくなっていた。ご自身の努力と周

りの先生方の導きがあったからだと思う。これからも応援しています。 

 ・対面、リモートを含め、各種研修に参加し、保育者が内容の理解、共有にいっそう

努めてほしい。 

 ・ヒヤリハットから、貴重な学びの機会として生かすようにしていくことが大切と

考えます。 

 

本園の行った自己評価について、上記以外のご意見、ご感想がありましたら記述ください。 

・状況が厳しい中でも子どもたちが健やかに過ごせる環境を作って下さり感謝いたします。入園前に

はじめて夫婦で見学に訪れた時、園庭にいる先生方がとても自然に子どもたちに紛れていて、自由

遊びをしていました。その時の光景がとても良くて、旭幼稚園に通わせたいと思い、今でもその決断

は間違っていなかったと確信しています。 

・コロナ禍が続く中にあって、園児と保育者、保護者のみなさんの健康と安全な歩みをお祈りいたし

ます。 

・チーム保育としての保育者一人ひとりの向上を期待しております。 

 


